

Die Gärtnerstadt Bamberg gehört zum Welterbe

von Georg T. Berg

Familienplaner für Gartenfreunde

Mit der Gärtnerstadt und ihrem spätmittelalterlichen Charakter ist Bamberg als Welterbe ausgezeichnet worden. Bamberger Familien bewirtschaften seit Jahrhunderten historische Anbauflächen mitten im Stadtgebiet. In der Bamberger Gärtnerstadt wird bewahrt, was weltweit gerade neu als Urban Gardening aufkeimt. Der Kalender ist das perfekte Geschenk für naturverbundene Gartenfans und Kochbegeisterte.

























